
 

 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO II 

 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2020/00023            DEL  19/06/2020 

 

OGGETTO :    LINEE DI INDIRIZZO CIRCA LE OPERE DA REALIZZARSI CON 

CARATTERE DI PRIORITA' NEL TERRITORIO DEL MUNICIPIO 2  

 

L’anno duemilaventi il giorno 19 del mese di giugno, alle ore 09:30 ,con continuazione nei locali 

del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 SMALDONE AVV. GIOVANNI LUCIO  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 ABBATESCIANNI  Alessandra SI  12 PATRUNO Sig. Carlo NO 
2 AMBRUOSI  Virginia SI  13 PUTIGNANO Sig. Giovanni NO 
3 BONDANESE  Giuseppe SI  14 RELLA Sig. Giuseppe SI 
4 COLAPIETRO Sig. Matteo NO  15 RUGGIERO Sig. Pierpaolo NO 
5 COLELLA  Claudia NO  16 SALEMMI Sig.ra Giovanna SI 
6 DAMIANI Sig. Nicola SI  17 SANTERAMO  Vito SI 
7 DI PANTALEO Sig. Davide SI  18 SCANNICCHIO  Saverio NO 
8 FIORENTINI  Emanuela SI  19 SCHIRONE Sig. Luigi NO 
9 LISCO Sig. Giacinto SI  20 TRAVERSA Sig. Giuseppe SI 

10 LOSITO Sig. Riccardo SI     
11 MONCADA  Vincenzo SI     

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Umberto Ravallese . 

 

Totale presenti: n. 13  su n. 20 consiglieri assegnati  



 

Assenti :  Matteo Colapietro Claudia Colella Carlo Patruno Giovanni Putignano Pierpaolo Ruggiero Saverio 

Scannicchio Luigi Schirone  

 



 



 

Linee di indirizzo circa le opere da realizzarsi con carattere di priorità nel territorio del 
Municipio 2. 
  

Il Presidente del Municipio 2, Avv. Giovanni Lucio Smaldone, sulla base 
dell’istruttoria condotta dalla Direzione del Municipio, riferisce: 

 
La Conferenza dei Presidenti dei Municipi, unitamente agli Assessori al 

Decentramento, al Bilancio e ai LL.PP., in data 13/02/2020 ha individuato  le opere 
pubbliche da realizzarsi con carattere di priorità nel territorio dei Municipi e, in particolare, 
per ciò che concerne il Municipio 2, i seguenti interventi: 

 
- realizzazione dell’area di parcheggio sul suolo posto all’intersezione tra il V.le 

Papa Giovanni XXIII, V.le Concilio Vaticano II e la via G. Modugno, antistante il 
mercato Santa Scolastica; 

- realizzazione della nuova scuola Anna Frank nel quartiere Poggiofranco; 
- realizzazione di un nuovo giardino in via delle Murge nell’area del cd. 

“Quartierino”; 
- ristrutturazione dell’ex mercato Carrante; 
- realizzazione di nuovo Skatepark già progettato in via Madre Teresa di Calcutta. 

 
La competente commissione municipale LL.PP. nell’ambito dei propri lavori in data 

04/06/2020 ha approvato le suindicate opere da realizzarsi con carattere di priorità. 
 
 La realizzazione dell’area di parcheggio sul suolo posto all’intersezione tra il V.le 

Papa Giovanni XXIII, V.le Concilio Vaticano II e la via G. Modugno, antistante il mercato 
Santa Scolastica, risulta già oggetto della Delib. G.M. nr. 256 del 25/03/2019 con cui 
veniva approvato il relativo Studio di Fattibilità e costituisce opera assolutamente strategica 
e di notevole importanza per il territorio del Municipio 2, oltre che per tutti gli operatori e 
gli utenti del suindicato mercato coperto. 

 
La realizzazione della nuova scuola Anna Frank, nel quartiere Poggiofranco, è stata 

oggetto di recente Deliberazione di Giunta Comunale con cui è stato approvato il nuovo 
progetto preliminare e costituisce opera fondamentale per il territorio, attesa da decenni, 
che permetterà di sostituire l’attuale edificio scolastico, ormai obsoleto ed inadeguato, con 
uno nuovo efficiente e moderno. 

 
La realizzazione del nuovo giardino in via delle Murge, nell’area del cd. 

“Quartierino”, risulta fortemente voluta e da tempo richiesta dai residenti e appare 
intervento di grandissima importanza al fine di riqualificare una zona ormai interessata da 
numerosi insediamenti abitativi ma poco dotata di servizi per la residenza. 

 
La ristrutturazione dell’ex mercato coperto di via Carrante risulta ormai 

indispensabile in ragione delle pessime condizioni di conservazione della struttura, al fine 
di scongiurare l’ulteriore degrado della stessa e, soprattutto, di restituire al territorio un 
bene di grandissima ampiezza che potrebbe risultare di grandissima utilità e che, invece, 
versa da decenni in stato di totale abbandono. 

 
 
 



 

 
La realizzazione del nuovo Skatepark in via Madre Teresa di Calcutta si appalesa 

opportuna e necessaria al fine di portare finalmente a conclusione un processo già 
intrapreso da diversi anni nell’ottica di dotare il territorio di una struttura sportiva 
assolutamente innovativa e moderna, valorizzando la spesa già sostenuta e l’attività di 
progettazione già posta in essere.                                                                                                                                            
  

Richiamato quanto sopra, si sottopone la proposta all'esame del Consiglio Municipale per 

le determinazioni che lo stesso vorrà adottare in merito. 

 

Aperta il dibattito, come da resocontazione registrata a parte, intervengono i Cons. 

Moncada, Presidente, Salemmi e Losito. 

Chiusa la discussione, il Presidente pone in votazione la proposta, 

 
IL CONSIGLIO MUNICIPALE 

RIUNITOSI IN VIDEOCONFERENZA AI SENSI DELL’ART. 73 DEL D.L. N. 18 DEL 17.3.2020 
E IN APPLICAZIONE DEL DISCIPLINARE ADOTTATO IN DATA 16.4.2020 A FIRMA DEL 
PRESIDENTE DEL MUNICIPIO 2 AVV. GIOVANNI LUCIO SMALDONE 

 

UDITA la relazione del Presidente; 
VISTO il vigente Regolamento di Contabilità; 
VISTO il D.Lgs 267/2000; 
VISTE le linee programmatiche del Presidente del Municipio 2; 
PRESO ATTO che la presente deliberazione costituendo mero atto di indirizzo, non è 
sottoposta ai pareri di cui all’art.49 del D.Lgs 267/2000, 
nel corso del dibattito alle ore 11,40 esce la Cons. Ambruosi (Consiglieri 
presenti n. 12/20) 
Con voti unanimi espressi per alzata di mano e proclamati dal Presidente 
 

DELIBERA 
 

1.- APPROVARE le linee di indirizzo circa le opere da realizzarsi con carattere di priorità 
nel territorio del Municipio 2: 
 
- realizzazione dell’area di parcheggio sul suolo posto all’intersezione tra il V.le Papa 
Giovanni XXIII, V.le Concilio Vaticano II e la via G. Modugno, antistante il mercato Santa 
Scolastica; 
- realizzazione della nuova scuola Anna Frank nel quartiere Poggiofranco; 
 
- realizzazione di un nuovo giardino in via delle Murge nell’area del cd. “Quartierino”; 
 
- ristrutturazione dell’ex mercato Carrante; 
 
- realizzazione di nuovo Skatepark già progettato in via Madre Teresa di Calcutta. 
  
     2.-  TRASMETTERE il presente atto all'Assessorato alle Infrastrutture, Viabilità e 



 

Opere Pubbliche per i consequenziali adempimenti e/o atti di competenza. 

 

 



 

 
OGGETTO:  LINEE DI INDIRIZZO CIRCA LE OPERE DA REALIZZARSI CON CARATTERE DI 
PRIORITA’  NEL TERRITORIO DEL MUNICIPIO 2. 
 

 
 

  SCHEDA VOTANTI 
 

 

SMALDONE X 

     

ABBATESCIANNI  X 

AMBRUOSI  = 

BONDANESE X 

COLAPIETRO = 

COLELLA = 

DAMIANI X 

DI PANTALEO X 

FIORENTINI X 

LISCO X 

LOSITO X 

MONCADA X 

PATRUNO = 

PUTIGNANO = 

RELLA X 

RUGGIERO = 

SALEMMI X 

SANTERAMO X 

SCANNICCHIO = 

SCHIRONE = 

TRAVERSA X 

 

 

AL MOMENTO DELLA VOTAZIONE SONO PRESENTI  IL PRESIDENTE  E  N. 12 CONSIGLIERI. 

 
 
 
 
 



 

 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
OGGETTO: LINEE DI INDIRIZZO CIRCA LE OPERE DA REALIZZARSI CON CARATTERE DI 
PRIORITA’  NEL TERRITORIO DEL MUNICIPIO 2. 
 
  

   
 
 

ESITO VOTAZIONE 

 

IL CONSIGLIO  MUNICIPALE 

 
CON VOTI UNANIMI 

 
espressi per alzata di mano e proclamati dal Presidente 
 
come da scheda votanti di cui sopra, 

 
APPROVA 

 
 

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 
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Presidente 

Passiamo al successivo punto all'ordine del 

giorno, si tratta sempre di “linee di indirizzo 

circa le opere da realizzarsi con carattere di 

priorità nel territorio del municipio 2”, dando 

per letta la proposta di deliberazione mi limito 

semplicemente a specificare quali siano queste 

opere. Nell’ordine abbiamo la realizzazione 

dell’area di parcheggio su suolo posto 

all’intersezione del viale Papa Giovanni XXIII e 

viale Concilio Vaticano II, e la via Giovanni 

Modugno, quindi è quell’area antistante il 

mercato di Santa Scolastica. Poi abbiamo la 

realizzazione della nuova scuola Anna Frank nel 

quartiere Poggiofranco, la realizzazione del 

nuovo giardino previsto in via delle Murge 

nell’area del cosiddetto Quartierino, la 

ristrutturazione dell’ex mercato Carrante, e 

infine la realizzazione del nuovo skate-park già 

progettato per via Madre Teresa di Calcutta, si 

tratta di opere già inserite nel piano triennale 

dei lavori pubblici, e quindi io dichiaro aperta 

la discussione. Non ci sono interventi? Allora 

prego consigliere Moncada. 

 

Consigliere Moncada 

Presidente io le volevo domandare ma lei ha letto 

il programma del Movimento 5 Stelle del municipio 

2 e poi lo ha fatto suo? Perché queste opere 

pubbliche erano presenti nel nostro programma e  

sinceramente se voi lo realizzate noi le facciamo 

pure un applauso, però sa com’è, come gli 

studenti, noi facciamo il lavoro e poi lei 

sbircia, che fa sbircia? 

 

Presidente 

Consigliere Moncada io le dico la verità si 

tratta di opere che sono inserite nel piano 

triennale delle opere pubbliche già da tempo, 

quindi mi consenta probabilmente è successo il 

contrario, … sbirciato nel piano triennale delle 

opere pubbliche comunali e quindi ha attinto. Noi 

semplicemente ci stiamo limitando, tra le 

numerose opere previste nel piano triennale delle 

opere pubbliche che riguardano il territorio del 

municipio 2 a individuare queste cinque con 

carattere di priorità, invitando quindi 

l'amministrazione a realizzarle con carattere, 

appunto come ho detto, di priorità, e quindi 
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prima delle altre, perché hanno una valenza 

particolare per il nostro territorio. Consigliera 

Salemmi. 

 

Consigliere Salemmi 

Forse c’era il presidente Losito, però io 

presidente le faccio… 

 

Presidente 

Il presidente Losito lo facciamo intervenire alla 

fine … commissione lavori pubblici. 

 

Consigliera Salemmi 

Bravo, anche perché mi deve dare una risposta. 

Allora due cose, io volevo innanzitutto chiedere 

se c’è stato un accertamento sul fatto che il 

suolo, perché era un’ampia discussione degli anni 

passati, se il suolo, quello di cui si parla, 

l’intersezione tra viale Concilio Vaticano e via 

Giovanni XXIII, e via Modugno, fosse di proprietà 

comunale, e quindi il presidente Losito 

sicuramente ce lo dirà, se era stata fatta una 

visura catastale su quello, perché le voci erano 

contrastanti. E poi ancora ho saputo tardi che 

per proporre gli emendamenti bisognava farlo 24 

ore prima, sinceramente non mi era giunta nessuna 

notifica su questa nuova procedura, capisco le 

difficoltà on-line però.., perché insieme a 

queste priorità io ci avrei anche inserito la 

struttura di via Cagnazzi, che era una struttura 

creata tempo addietro, dove diciamo in una 

piccola parte adesso è allocata la biblioteca del 

municipio, una struttura creata, forse il 

presidente Losito ricorderà con precisione la 

data perché è stato a suo tempo consigliere in 

quel periodo, la data di costruzione, che è lì 

abbandonata, completamente abbandonata da 

decenni. Così come le altre strutture che sono 

state inserite, il mercato, l’ex mercato 

Carrante. E insistendo sul nostro territorio ed 

essendo abbastanza baricentriche, e comunque 

delle strutture importanti, mi chiedevo come mai 

non era stata inserita. Grazie. 

 

Presidente 

Grazie consigliera Salemmi. Non è che non sia 

stata inserita, io ricordo bene che anche 

quell’intervento insieme a numerosi altri 

interventi, sto parlando ovviamente di via 



Municipio 2 Picone-Poggiofranco-Carrassi-San Pasquale-Mungivacca   seduta consiliare 19 giugno 2020 

 

 

Emme Effe Engineering srl - Bari   Pagina 3 

Cagnazzi, già previsto, già inserito nel piano 

triennale delle opere pubbliche, ovviamente nel 

momento in cui noi andiamo a individuare le opere 

aventi carattere di particolare urgenza, non 

possiamo considerare tutte le opere che andremo a 

realizzare, o che si spera vengano realizzate sul 

territorio del municipio, ma dobbiamo andare a 

circoscrivere queste scelte a quelle che hanno 

una particolare urgenza per il territorio, come 

ad esempio quella di quel parcheggio in 

quell’area che le posso dire fin d’ora non è 

un’area comunale, tanto è vero che la giunta sta 

procedendo con gli atti relativi all’esproprio.  

Ci sono altri interventi? Prima di cedere la 

parola al consigliere Losito, prego presidente 

Losito. 

 

Consigliere Losito 

Consigliera Salemmi, qualche volta mi dia la 

facoltà di non ricordare tutto, vista la mia età. 

Credo che il presidente per quanto riguarda 

quell’area, effettivamente è un’area diciamo 

privata, che nel tempo era già stato previsto 

l’esproprio proprio per rendere maggiormente 

fruibile il mercato anche naturalmente da altre 

persone e non tenere quell’area così in totale 

abbandono. Naturalmente il progetto, quello che 

seguirà, sarà comunque attenzionato anche dal 

nostro municipio. L’intervento che voglio fare è 

un po' da anello di congiunzione alla delibera  

precedente, la delibera precedente non è altro 

che confermare quello che già noi nel gennaio del 

2020 avevamo già deciso di mettere come somme, 

questa delibera non va né a togliere, né a 

mettere niente rispetto a quella che abbiamo 

confermato prima col voto favorevole, sono come 

ben tutti sanno, quando parliamo di opere 

pubbliche triennali sapete benissimo che basta 

che qualche municipio dimentichi qualcosa, non 

rimarchi l’importanza di fare qualche intervento, 

che vengono spostate le annualità, il triennale 

2020-2022 non è altro che poi noi lo chiamiamo 

alcune volte “il libro dei sogni”, mettiamo delle 

progettazioni, quelle che si vogliono fare. 

Diciamo che in questo caso, tenuto conto che 

alcuni progetti stanno anche in fase avanzata, 

anzi alcuni addirittura si modificano come la 

scuola Anna Frank, come ben sapete è stato 

individuato, mentre all’inizio si dovevano 
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spostare i ragazzi, abbattere la Anna Frank, 

realizzare la sede nuova e far tornare forse 

altri ragazzi, perché in 2-3 anni non si potrebbe 

fare un intervento edilizio del genere, il Comune 

di Bari ha individuato proprio vicino all’attuale 

sede della Anna Frank un’area che diciamo ha 

acquisito .. e sulla quale area verrà costruita 

la nuova sede della scuola Anna Frank, per cui 

senza portare nessun disagio per anni ai genitori 

e ai ragazzi che si sarebbero forse visti non so 

come sballottati in altri posti, per cui diciamo 

si è salvaguardata questa cosa qua e abbiamo 

ribadito in effetti che tale intervento che 

riviene da anni precedenti diventi nelle opere 

prioritarie, vengono dagli anni precedenti quando 

i 5 Stelle ancora non esistevano, giusto per 

chiarirci su alcuni passaggi, perché qualcuno 

prende ciò che è e dice … 

Così come riguarda il mercato Carrante, e così 

come per quanto riguarda lo skate-park, cioè sono 

cinque interventi che pur tra virgolette forse 

non esaustivi di quello che noi, ognuno di noi 

desidera fare nel municipio 2, ma sono cinque 

progetti che in un modo o nell’altro hanno una 

fase avanzata rispetto ad altri di cui si discute 

solamente, si mettono dei fondi, che naturalmente 

non è in conto capitale ma dovrebbero rivenire da 

alienazioni, da fondi regionali, europei e 

quant’altro, e si vogliono realizzare all’interno 

del municipio, non hanno nemmeno un progetto, 

nemmeno un preliminare, sì e no uno studio di 

fattibilità, se si possa fare o meno. Questo, 

tenuto un po' conto delle cose, che riviene dalla 

nostra posizione di consiglieri, che abbiamo 

anche votato il programma del presidente 

Smaldone, anche come maggioranza, sono interventi 

importanti che abbiamo sviluppato anche quasi, 

quasi su tutto un territorio del municipio 2, ci 

sono altre cose che saranno fatte, verranno fatte 

però non con questo tipo di progettualità e 

nemmeno con questo tipo anche di intervento 

economico che è abbastanza alto. Questo non 

toglie niente ai fondi di quelli che abbiamo 

deliberato prima, cioè non è che dai fondi che 

abbiamo deliberato prima prendiamo i soldi per 

fare questo, questi seguono altri diciamo fondi 

del civico bilancio. Come verranno, da dove 

verranno presi sarà il civico bilancio, una volta 

approvato il bilancio come diceva anche prima il 
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direttore, praticamente stiamo lavorando sulle 

ipotesi, quando ci sarà il bilancio vero e 

proprio allora tutte le progettualità, tutte le 

richieste di intervento, l’arredo urbano per 

quanto ci riguarda, i lavori pubblici e 

quant’altro, verranno naturalmente messi sul 

campo e sperando di realizzare entro la fine 

dell’anno. Ora non dobbiamo perdere neanche un 

centesimo di euro, dobbiamo dire che il nostro 

municipio ha necessità di quelle cifre e ha 

necessità che i progetti rivenienti dal programma 

del presidente e della nostra maggioranza siano 

almeno portati a compimento, anche se ritengo 

nell’intera legislatura, non è che domani usciamo 

a fare la Anna Frank, per dirne una, però è 

questa  un po' la sintesi del lavoro. 

Approfitto di un attimo solo per l’attività della 

commissione, questo è un SOS, la commissione 

lavori pubblici che inizia alle otto e un quarto 

ogni mattina, avendo solo – così mi hanno 

riferito e  così ho fatto scrivere a verbale – 

una webcam, è tenuta, costretta, usate il termine 

meno come dire violento, a chiudere in una certa 

ora, abbiamo anche dovuto rinunciare ad 

interventi anche degli assessori, perché 

purtroppo alle otto e un quarto non potevano 

partecipare, sarebbero potuti intervenire dopo, e 

non siamo nemmeno riusciti a fare delle 

videoconferenze con gli assessori o dirigenti che 

potevano partecipare, perché noi purtroppo per 

una serie di cose, anche perché ogni presidente 

decide calendario e orari, noi avendo per primi 

la webcam dobbiamo passarla all’altra commissione 

e devo chiudere tassativamente entro le nove 

anche se vorrei e dovremmo stare qualche tempo un 

po' in più. Sperando che a breve o torniamo a 

fare i Consigli in persona, in presenza, perché 

mi dispiace che il consigliere Schirone non abbia 

potuto partecipare, e credo che ci sia anche 

qualche altro problema di qualche altro 

consigliere, anche le commissioni sempre nel 

rispetto di quelle che oggi sono le regole, però 

volevo dire forse non c’entra niente con la 

delibera però noi stiamo veramente con la 

difficoltà della videoconferenza anche la 

difficoltà di guardare l’orologio e di chiudere, 

perché noi abbiamo questa difficoltà tecnica. 

Grazie a tutti. 
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Presidente 

Grazie consigliere Losito. Ci sono altri 

interventi? Quindi prendiamo atto della 

segnalazione del consigliere Losito, direttore la 

prego di attivarsi per cercare di risolvere 

questo tipo di problematiche, sperando che 

ovviamente si possa quanto prima ritornare a 

svolgere le attività istituzionali in presenza, 

mi è sembrato di vedere una richiesta di parola 

da parte del consigliere Moncada. No? Benissimo, 

non c’è nessun altro intervento, dichiaro chiusa 

la discussione.  

 

Consigliera Ambruosi. 

Scusate, io chiedo scusa, per un impegno di 

lavoro devo uscire.  

 

Presidente 

Arrivederci consigliera Ambruosi, buon lavoro. 

 

Consigliera Ambruosi 

Arrivederci a tutti. 

 

Presidente 

Prendiamo atto quindi dell’allontanamento dal 

Consiglio della consigliera Ambruosi. Dicevo 

direttore prego, possiamo procedere con la 

votazione.  

 

(il direttore procede con l’appello nominale e i 

consiglieri rispondono) 

 

Direttore 

Sì, sto prendendo l’appunto della consigliera 

Ambruosi. Allora eravamo quattordici… 

Abbatescianni favorevole    

Bondanese favorevole   

Damiani favorevole  

Di Pantaleo favorevole  

Fiorentini favorevole  

Lisco favorevole  

Losito favorevole  

Moncada il microfono… 

 

Consigliere Moncada 

Favorevole, avevo chiesto pure di farmi 

intervenire per il secondo intervento, non è 

stato visto, comunque siamo favorevoli, è il 

nostro programma.  
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Direttore  

Rella favorevole   

Salemmi favorevole  

Santeramo favorevole  

Traversa favorevole  

Presidente favorevole 

All’Unanimità.  

 

Voce fuori campo 

C’è Colapietro, c’è Colapietro.  

 

Direttore  

È ritornato? E dobbiamo dare atto, Colapietro ore 

11.40, consigliere come vota? 

 

Consigliere Colapietro 

Non ho sentito su che cosa state votando, chiedo 

scusa perché sono connesso ora. 

  

Direttore 

Allora non lo facciamo votare, lo mettiamo dopo. 

Non ha sentito tutta .., era chiusa la votazione. 

Allora presidente unanimità. Tredici.  

 

Presidente 

Benissimo, diamo atto che con voto unanime il 

Consiglio ha approvato la proposta di 

deliberazione. 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

Giovanni Lucio Smaldone 

 IL DIRIGENTE 

Umberto Ravallese 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

14/07/2020 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 14/07/2020 

 Il Segretario verbalizzante 

Umberto Ravallese 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 14/07/2020 al 28/07/2020. 

 

          L'incaricato 

 

Bari, 29/07/2020 

 Il Direttore di Municipio 

Umberto Ravallese 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

  Il Direttore di Municipio 

Umberto Ravallese 

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 82/2005, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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